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DEVIENS
CE QUE TU ES

« Avancer dans la confiance »

EDITO      Le quatrième dimanche de Pâques est appelé dimanche du Bon
Pasteur, car on y lit un passage du chapitre 10 de l’évangile selon saint
Jean, dans lequel Jésus déclare qu’il est le Bon Pasteur. Depuis
maintenant plus de 60 ans, ce dimanche est aussi la journée mondiale de
prière pour les vocations. Et c’est particulièrement significatif : le Bon
Pasteur, le vrai Pasteur, c’est le Christ. C’est lui qui guide son Église. Cela
doit avant tout nous donner confiance. Confiance pour les croyants qui
souffrent de la pénurie de prêtres : leur souffrance n’est pas dépourvue
de sens. Confiance pour ceux qui prient pour les vocations : leur prière
sera exaucée, d’une manière ou d’une autre. Confiance pour ceux qui se
posent la question de la vocation : répondre à l’appel du Christ n’est pas
un risque, c’est au contraire le chemin du bonheur. Le Bon Pasteur ne
nous promet pas un chemin facile, sans épreuve, mais il nous assure que,
si nous le suivons jusqu’au bout, nous parviendrons au vrai bonheur.

                                         + Dom Geoffroy Kemlin, Abbé de Solesmes

TÉMOIGNAGES
Père Jean-Pierre Lebrun
Père Gaël Catalano



La confiance que les gens m’accordaient. C’est essentiel d’être en confiance. Partout où
l’on va il y a des moments difficiles. Il y a un apprentissage à faire, il faut toujours
s’attendre à l’imprévu, dans sa vie intérieure, dans la mission, avec les autres. Mais je peux
dire que j’ai été heureux et que je suis heureux. Vivre au cœur d’un peuple, à son rythme,
c’est ça notre bonheur. J’ai travaillé avec d’autres prêtres ; il y avait beaucoup de partage.
La mission ne se vit pas seul.
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VIVRE AU CŒUR D’UN PEUPLE
Père Jean-Pierre Lebrun

Comment est née votre vocation ? Comment y avez-vous
répondu ?

Enfant, j’en ai beaucoup rêvé. Je voyais des prêtres heureux
et je l’étais dans ma vie spirituelle. J’ai parlé de cette possible
vocation au moment de ma première communion, sans trop
savoir en quoi cela consistait. Le Mouvement Eucharistique
des Jeunes (qui ne s’appelait pas MEJ à l’époque) m’a
beaucoup formé. J’ai gardé ce questionnement à
l’adolescence. Mes parents ne m’en parlaient pas pour me
laisser libre. Et puis je suis entré au séminaire. Au cours de
ces années, j’ai fait un an de service militaire : c’était une belle
expérience de contact avec un autre monde.

Père Jean-Pierre

NEWS

Durant ces années de ministère, qu’est ce qui vous a le plus réjoui ?

Il faut se poser la question au moins une fois, sans préjugé. On peut dire qu’on risque
gros, mais on est heureux ! Il faut oser songer à un avenir possible d’engagement jusque
là. Même si ce n’est pas facile dans ce monde incertain. Ne pas pouvoir s’imaginer
comment cela va se passer n’est pas un motif pour ne pas s’engager ! On passe par
tellement d’aspects du ministère, avec leurs surprises et leurs imprévus ! La période de
discernement est importante. 

Que diriez-vous à une personne qui se pose la question d’une vocation spécifique ?

Quel message à l’occasion du dimanche du Bon Pasteur ?

On a besoin de pasteurs ! On peut être tellement heureux en tant que pasteur ! Ça ne se
passe pas toujours comme on l’a rêvé, mais en relisant les évènements avec sérieux, on
réalise que c’était le meilleur pour soi.

sarthecatholique.fr/des-pistes-pour-discerner-sa-vocation/

Le Père Jean-Pierre Lebrun est actuellement aumônier de la résidence senior et des
Sœurs de l’Enfant-Jésus au Mans.

Des pistes pour discerner sa vocation :



Je lui poserais deux questions : Aimes-tu le Seigneur ? Aimes-tu les gens ? Si la réponse
est oui dans les deux cas, c'est un bon signe. Aimer le Seigneur implique de toujours
chercher à le connaître, à approfondir quotidiennement notre propre relation avec lui.
Aimer les gens implique de vouloir leur bien, et donc de vouloir leur faire connaître la
source de tout amour. Cela demande bien souvent de savoir s'effacer pour laisser la
place à Celui qui est la présence véritable et par conséquent à un certain renoncement. 
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FAIRE CONNAITRE ET AIMER JÉSUS
Père Gaël Catalano, vicaire

Père Gaël

En ce dimanche du Bon Pasteur, je voulais réaffirmer la joie
de répondre à l'appel du Seigneur. C’est vrai le nombre de
prêtre diminue. Mais entre la crainte de l'inconnu et
l'exaltation de la mission, j'ai opté pour la seconde option.
Honnêtement je ne sais pas comment je vivrai la mission dans
10 ou 20 ans, mais qu'importe. Ce qui m'habite en premier
c'est, en reprenant une expression d'un bon ami, devenir un
faiseur de pont. Etre faiseur de pont, c'est permettre à ceux
qui  me  sont   confiés  de  franchir  la  rive  pour  rejoindre  le 

Que diriez-vous à quelqu’un qui a le désir d’être prêtre ?

Seigneur. Le faire connaître, Le faire aimer. Un pont est parfois fragile et il faut le réparer
ou le renforcer. Je crois que la plus grande joie de ma vie de prêtre est de donner Jésus
dans l'Eucharistie à une personne qui a reçu le sacrement du pardon quelques jours plus
tôt. C'est un bonheur immense de voir la réconciliation d'un homme ou d'une femme
avec le Seigneur se concrétiser dans la communion eucharistique. 

NEWS

Vous avez été ordonné en 2021. Comment vivez-vous votre 
ministère de prêtre?

Mercredi 1   mai, les diocèses des Pays de la Loire organisent
un pèlerinage pour les vocations à Saint Laurent-sur-Sèvre. Au
programme : marche, pique-nique, ateliers, prière, louange,
table ronde, messe. Une journée d’action de grâces pour les
vocations sacerdotales, religieuses et consacrées et pour prier
ensemble afin que le Seigneur nous envoie des ouvriers à sa
moisson. Inscriptions sur sarthecatholique.fr ou 02 43 28 28 98

Pèlerinage pour les vocations

er



Nous contacter 
vocations@sarthecatholique.fr

sarthecatholique.fr/vocations
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VOCAJEUX
« Moi, je suis le bon pasteur ; je connais mes brebis, et mes brebis me connaissent, comme le

Père me connaît, et que je connais le Père ; et je donne ma vie pour mes brebis. » Jn 10,14-15

Complétez avec les définitions et trouvez un verbe sous le rond noir. 

1. Synonyme de guider.   2. Il vient et disperse les brebis.

3. Qualité du pasteur.   4. Aimer c'est tout ..... 

5. Synonyme de berger.   6. Les brebis écoutent celle du berger.

7. Dans l’évangile, Jésus n'en veut qu'un seul. 

8. Il aime Jésus.    9. Le vrai berger donne sa vie pour elles.

TEXTE DU MAGISTERE

pas ne pas cultiver une profonde intimité avec Lui, demeurer dans son amour, en faisant
place à l’écoute de sa Parole. La prière est le premier témoignage qui suscite des
vocations. »

Benoît XVI, Message pour la 47ème journée mondiale de prière pour les vocations

« L’amitié avec le Christ est un élément fondamental
et reconnaissable de toute vocation au sacerdoce et
à la consécration. Jésus vivait en constante union
avec son Père, ce qui suscitait chez les disciples le
désir de vivre la même expérience, en apprenant de
Lui la communion et le dialogue incessant avec Dieu.
Si le prêtre est l’«homme de Dieu», qui appartient à
Dieu et qui aide à le connaitre et à l’aimer,  il ne peut 

mailto:vocations@sarthecatholique.fr
http://www.sarthecatholique.fr/vocations

